

González Pons se compromete a que el 'by pass' no pase ni afecte a Paterna

El conseller contraataca una protesta contra el trazado poniéndose la pegatina de los manifestantes

HÈCTOR SANJUAN

VALENCIA.— Los manifestantes y las pancartas —algunas de ellas llevadas por niños— que exigían ante la sede del PP de Paterna mejoras en los colegios e institutos, por una parte, y un claro posicionamiento contra el paso del *by pass* por la localidad amenazaban con truncar el acto de inauguración del nuevo local. Venía el presidente Camps y los paterneros querían hacerse oír.

Pero más que la música y los aplausos y vítores que arrojaron la llegada de jefe del Consell, fueron las declaraciones del conseller de Territorio y Vivienda, Esteban González Pons, las que *disolvieron* la manifestación. El responsable del Gobierno valenciano se mostró contrariado por la protesta de los vecinos porque, recordó, «yo mismo entregué a la ministra Narbona una carta de parte de los vecinos» en la que éstos mostraban su oposición a que la nueva circunvalación a Valencia afectara a Paterna.

González Pons señaló que al entregar la misiva además de transmitir la demanda de los vecinos se hacía «cómplice» de la misma. Para evitar más dudas, el conseller aseguró la «posición inequívoca» del ejecutivo valenciano que muestra

su contundente rechazo al paso de esta infraestructura por el municipio. González Pons desvió la atención hacia «Fomento y la candidatura de Ignasi Pla» que, según él, «son quienes apoyan el proyecto».

Por eso, animó a los manifestantes a ir al «despacho del alcalde que es donde se están diseñando los planos». El conseller aseguró que si Agustí y Camps ganan el próximo 27 de

El responsable de Territorio dice que son los socialistas quienes apoyan el proyecto

mayo, «no habrá *by pass* por Paterna».

Cuando González Pons acabó la visita a la nueva sede del PP no dudó en acercarse a un grupo de vecinos que todavía esperaban a la comitiva *popular* y pegarse en la chaqueta unas pegatinas con el lema «No otro *by pass* por Paterna». Además, el conseller no tuvo reparos en inmortalizar el momento en varias fotografías.

Manifestantes aparte, el acto convocado para inaugurar la nueva sede del PP fue un éxito de convocatoria.